

藤田医科大学 循環器内科 医局便り

2025年4月号

同門会の先生方へ

平素ご指導ご支援頂きましてありがとうございます。今号では、星野病院にご戻任された星野先生へ同門会より記念時計を贈呈したご報告と、第89回日本循環器学会学術集会につきましてご報告申し上げます。

星野先生へ同門会より記念時計を贈呈いたしました

(時計表面に白字で藤田医科大学循環器内科同門会と入っています)



星野 直樹 先生、星野 順一郎 先生
(星野病院)

このたび、星野 直樹 先生がご実家である星野病院へご戻任されることとなりました。これまで当医局において多大なるご尽力をいただき、感謝と敬意の気持ちを込めて、同門会より記念品として時計を贈呈させていただきました。

星野先生の今後ますますのご健勝とご活躍を、心よりお祈り申し上げます。

第89回日本循環器学会学術集会のご報告

2025年3月28日(金)~3月30日(日)に第89回日本循環器学会学術集会が行われました。当科は関連施設も含め、Late breaking 2演題、Early Career Championship、シンポジウム、症例報告等を含め25演題を発表いたしました。

また、3月29日(土)には見学に来ていただいた研修医・学生の皆様と共に、恒例の食事会を横浜の中華街にて開催いたしました。

当日の写真を下記に掲載いたします。





